

Klaus Erlinghagen, #122, GER (2017)

Liebes Austria eXtreme Team,

ich möchte mich als erstes bei Euch für die perfekte Organisation und Betreuung jedes einzelnen Athleten bedanken. Ihr ward einfach super!!! Den Tag werde ich niemals vergessen – die Stimmung am Start, die irre Natur beim Radln, die wahnsinns Hitze beim Laufen mit einem epischen Ende: Gewitter an der Südwandhütte in der Dunkelheit.

Das war Emotion pur! Und beim Zieleinlauf war die Stimmung trotz Regen gigantisch, ich wurde jubelnd empfangen! Habe 10x den Öztalmarathon gefinisht, auch das mit vielen Emotionen. Aber die Stimmung im Ziel mit Euch ist nicht mehr zu toppen. Danke, dass Ihr das für uns Athleten möglich gemacht habt. Sicher habt Ihr bei der langen Planung immer wieder überlegt, ob sich die Mühe lohnt..... ich kann nur noch einmal betonen: Ihr ward perfekt.

Die Wegmarkierung war ein Traum, bis zuletzt mit Blinklichtern in der Dunkelheit. Ansprache an den Checkpoints für jeden von uns. Eine Siegerehrung, die einfach nur unter die Haut ging. Zu keiner Zeit fühlte ich mich allein auf dem langen Weg. Ich wünsche jedem zukünftigen Teilnehmer, dass Ihr auch in den nächsten Jahren die Energie aufbringt und das Event weiter lebt.

Danke!